

せんいち町内会報

令和 3 年 6 月
千田町一丁目町内会
(090-8358-6076)

令和3年町内会総会は“縮小総会”

昨年に続くコロナ禍の定時総会となり、区長さんの委任状出席依頼と、大幅な縮小総会を4月8日（木）に開催しました。総会は規約に則り議決定数62名の内、当日出席18名、委任状出席38名で成立し、提案議案はいずれも過半数の賛成で可決されました。



◆ 町内会の運営も、コロナ禍で活動に制限があり手探り状況です。皆さまのお知恵を借りながら、先の見えないこの現状、力を合わせ乗り越えて参りたいと思います。

◆ なお、退任された役員さん、区長さんにはお世話になりありがとうございました。新区長さんにはよろしく申し上げます。役員は改選年にあたらず大きな変更はありませんが、お世話をさせていただく役員は次のとおりです。

2021年度の役員

(会長) 小野本利明 (副会長) 尾崎尚忠・先本賢司 (会計) 金本久子 (監事) 羽村 司・三浦直行
(各専門部) 上神慶紀・小川嘉彦・横山 聡・栗栖柳子・川畑美由紀・田中由美子・河本恵子
結城範宗・山岸知子・中井奈美・清水由美 (5月末現在)

町内会費の集金にご協力を！

いつも町内会の運営にご協力いただきありがとうございます。今年も町内会費を納入いただく季節がやってきました。ただ今年集金にお伺いするのは、**緊急事態宣言が解除**されてからを考えています。年間会費は、二千円です。区長さんをはじめ皆さまのご協力をよろしく申し上げます。



◆ 町内会では千田通りの商店街・千田学区社協にも呼びかけ、近隣町内会ともども4月27日（火）10時より「ゆいぽーと」で、広島市都市整備局よりの説明を受けました。大きく進んだ話を期待します。

旧理学部一号館の利活用について、広島市長は昨年2月「年度内に基本計画をとりまとめた」と述べられたが、今日までその動きが見えず、旧理学部を囲むタワマン・〇〇の話題だけがにぎわい「知の拠点」は何処にという状況が続いています。

旧理学部一号館の利活用の説明会開かれる

またが、今までに発表されてきた事以上の決まった話はなく、「一年前に発表する予定の基本計画、なぜこの時期でも聞けないのでしょうか」と尋ねると、「適切な時節にお話しします」とのことでした。

◆ ただ昨年の春からのコロナ禍の下、「ヒロシマの心や平和への願いを世界中に広げる新たな拠点を形成できるように、市立大学・広島大学と協議・調整を行いながら、基本計画の策定に向けて引き続き取り組んでいます」と右ページの資料も示されながら話されました。

しばし無かった今回のような会合が、地域の今後に繋がるようにしたいところです。

公園の清掃活動

町内会への広島市からの報奨金を受けつつ、健康維持を兼ねて、清掃活動を行っています。日時は次のとおりです。短時間でもOK！ご参加下さい。

日 第一・第三土曜
時 8時～
所 東千田公園



この先の行事予定

6/12 (土) 夏の花苗植